

子育て支援センター

6月の予定

- 3日(月) ♪ベビーマッサージ  
【対象・3〜12か月児】
- 7日(金) ♥りんご(2・3歳)交流  
【くるくるぼうず作り】
- 10日(月) ♥サロンひだまり  
【子育ての先輩とおしゃべり】
- 11日(火) ♥エプロンじいちゃんの紙芝居の会  
【ギターを弾きながら…】
- 13日(木) 発育測定 10時15分受付終了  
【保健師・栄養士による測定・相談可】
- 14日(金) ♥いちご(1歳)交流  
【カタツムリ作り】
- 15日(土) 第3土曜日開放日  
【通常通り開館しています】
- 17日(月) ♪歯みがき教室  
【希望者は歯垢チェックもします】
- 18日(火) ♥お話ルーム  
【絵本 「なまえは なあに?」他】
- 24日(月) ♥あそびのひろば  
【親子でレッツダンス!】
- 25日(火) ♥七夕会・地域の方との交流  
【七夕飾りを一緒に作りましょう】
- 28日(金) ♥さくらんぼ(0歳)交流  
【音の鳴るあき缶おもちゃ作り】

行事参加の受付は、実施日の前日まで受け付けています。  
♥は要申込み ♪は人数制限有り

◆育児相談日 … 毎週月曜日  
◆うさぎちゃんの日(乳幼児障がい相談)… 第4月曜日

相談は毎日受け付けています。  
一人で悩んでいないで、気軽にご相談ください。

\*子育て支援センターは いつ来ても 遊べる場所です\*



藤橋城で出前保育 4/17(水)

～プラネタリウム鑑賞～  
季節ごとの星座について知ることができました



出前保育を  
北和中学校で実施します

\*中学生とふれ合ったり、中学生活の様子を見せてもらったりしませんか。参加を希望される方は、揖斐川子育て支援センターまでお申し込みください。

\*日時 6月5日(水)  
9時30分～11時30分

\*場所 北和中学校・体育館

※体育館がリニューアルされとてもきれいになりました。

あそびのひろば 4/22(月)

～ママ達の球技大会：バレーボールやバドミントンをして  
ママ達がリフレッシュをしました～



子どもは、互いに預け合って行いました。

☆戸外でものびのびと遊ぶことができます☆

～ 地域に出かけて 遊びと相談の場所をつくっています ～

出前保育



おもちゃで遊んだ後、公民館周辺を散歩しました。花毛モや草花を見て春を満喫しました。  
【4月10日 暁永公民館】



プラネタリウム鑑賞の後、周辺を散歩しました。池で鯉にエサをあげ、子ども達は大喜びでした。藤橋は、まだ、桜が咲いていました。  
【4月17日 藤橋城】



6月の地域子育て支援 未就園児親子のみなさんを待っています

日	曜	実施場所・内容
5	水	★ 出前保育：北和中学校（中学生とのふれあい）
6	木	★ 出前保育：清水公民館（散歩）
12	水	出前保育：いび幼稚園（園児とのふれあい）
19	水	★ 出前保育：北方公民館（散歩）
		★ 揖斐幼稚園開放日 園庭と園内の一部を開放・電話で要申込 Tel (0585)22 - 6008
20	木	★♪ 出前保育：谷汲ゆり園（ゆり園散歩）
26	水	出前保育：かすが幼稚園（園児とのふれあい）

◇ ★印は、どの地域の方も利用できます。♪は要申込です。  
居住地域外のなかよしタイム参加希望者は当センターへお問い合わせください。  
◇ 開設時間 9時30分～11時30分  
◇ ホームページ 揖斐川町（幼稚園含） <http://www.town.ibigawa.lg.jp/>  
揖斐幼稚園 <http://www.ibi-youchien.ed.jp/>

揖斐川子育て支援センター開館日

月～金曜日（9時～16時）  
第3土曜日

※休館日 土・日曜日 祝日

「子育て支援センター通信ピッコロ」を毎月発行しています。ご覧ください。

子育て支援センター・幼稚園・図書館・公民館・保健センター・役場・振興事務所などに置いてあります。揖斐川町ホームページにも掲載しています。

☆ 子育て支援センターは、子ども（0～18歳未満）のあらゆる相談窓口です。一人で悩んでいないでお気軽にご相談ください。☆Tel 23-1136

いきいき園キッズ！

● お散歩うれしいな！

～ おじま幼稚園 ～

進級して一つ大きくなった喜びに満ち溢れている子ども達。今年度初めて散歩に出かけました。

保育士「あお（年長組）さん、今日 はもも（年少組）さんを頼

みまおね」  
園児「はい！」

年長児は、少々緊張した面持ちで年少児の手をしっかりととり、歩調を合わせるなど気遣いながら歩いていました。生き物を見つけた時も年少児に「どこへも行かなくてね」と優しく声をかけ、年長児としての役割を自覚していました。



登園時に泣いていた年少児も年長児を頼りきって上手に歩き、得意な表情でした。

虫や草花など、小さな春を次々見つけて大喜び。タンポポの綿毛をとばしたり、草笛を鳴らしたりして満喫しました。

自然との触れ合いから、四季に敏感な感性が育ちます。